

EL FÁRDO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.743

Costa, Viernes 1 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

Las tropas de Patton HAN ENTRADO EN OBERLINBERG

EL EMPUJÉ HACIA EL SARRE TROPIEZA con una fortísima resistencia alemana

Los aliados dominan la llanura alsaciana

LAS TROPAS DE PATTON ENTRAN EN OBERLINBERG
Los alemanes lanzan diez contraataques

Londres, 30.—Los soldados del general Patton han entrado en Oberlinberg, a cuatro kilómetros al noroeste de Saarlautern y han rechazado diez contraataques alemanes en un frente de 16 kilómetros, cerca de Saarlautern.

El empuje hacia el Sarre tropieza con una fortísima resistencia, caracterizándose por frecuentes contraataques germanos y un nutridísimo fuego artillero procedente de la línea Sigfrido. —EFE.

LOS ALIADOS DOMINAN LA LLANURA ALSACIANA

París, 30.—El sexto grupo de ejércitos del general Devers, formado por el Séptimo Ejército norteamericano y el Primero francés, domina ya la mitad de la llanura alsaciana al oeste del Rin, dice el corresponsal de la Prensa combinada. —EFE.

UNA CONFERENCIA DE Oriol y Urquijo en el Círculo de la UNION MERCANTIL

Presidió el ministro de Obras Públicas

Madrid, 30.—Sobre el tema "Pasado y presente de las futuras posibilidades de la energía eléctrica en España", ha desarrollado una conferencia en el Círculo de la Unión Mercantil el ingeniero industrial don José María de Oriol y Urquijo. Presidió el ministro de Obras Públicas. —CIFRA.

El vizconde de Templewood, embajador de Inglaterra llegó ayer a Madrid

Madrid, 30.—A las cinco de la tarde llegó a Barajas, procedente de Londres, el embajador de Inglaterra, vizconde de Templewood. —CIFRA.

Es inminente una gran batalla en la llanura de Colonia

AFIRMA EL ENVIADO ESPECIAL DE REUTER

París, 30.—Es inminente una batalla en la llanura de Colonia, dice el enviado especial de Reuter cerca del Cuartel General del Cuerpo expedicionario aliado. Los últimos avances del Séptimo

EL SEPTIMO EJERCITO CONQUISTA LA FORTALEZA DE ERSTEIN Y LIBERA ANDLAU

París, 30.—En su avance hacia el sur las tropas francesas del Séptimo Ejército de los Estados Unidos, se apoderaron de la fortaleza de Erstein, a 16 kilómetros al sur de Estrasburgo y a cinco al oeste del Rin, dice el corresponsal de la Prensa combinada.

Añade que el avance prosiguió ganándose otros tres kilómetros más en dirección a Matzenheim, en la carretera de Colmar, frente a una gran resistencia.

El Séptimo Ejército ha liberado Andlau a once kilómetros al

norte de Saletta y San Mauricio. El Primer Ejército logró un avance de ocho kilómetros en dirección a Urbes.

Todos los contraataques germanos han sido rechazados. —EFE.

LOS ALEMANES GANAN POSICIONES ENTRE KETINGEN Y OBERL Y LOS NORTEAMERICANOS AL SURESTE DE SAARLAUTERN

Berlín, 30.—En Lorena oriental las tropas germanas han reconquistado entre Ketingen y Oberl posiciones fortificadas.

Al oeste y suroeste de Saarlautern, los norteamericanos han ganado terreno a costa de grandes pérdidas. —EFE.

COMUNICADO ALEMAN

En la frontera de LORENA presiona el III Ejército norteamericano

A ambos lados del bosque de Saint Avold y al sur del Sarre fracasaron varios ataques

Se ha intensificado el fuego a larga distancia contra la región de Londres

Gran Cuartel General del Führer, 30.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En los alrededores de Metz una serie de fortificaciones alemanas resisten todavía con gran valor.

En la frontera de Lorena el III Ejército norteamericano continúa su presión con potentes fuerzas contra nuestras posiciones.

A ambos lados del bosque de Saint Avold y al sur del Sarre fracasaron los ataques enemigos.

En el sector comprendido al norte de Bouvilliers nuestras fuerzas mantuvieron sus posiciones principales de resistencia a pesar de la intensa presión enemiga, reconquistando varias ciudades en el curso de contraataques.

Se ha intensificado el fuego contra la región de Londres con armas a gran distancia.

También son bombardeadas día y noche, las regiones de Amberes y Lieja.

En Italia central nuestras tro-

pas limpiaron de soldados enemigos pequeñas zonas del monte de Belvedere y al suroeste de Vergato se hicieron numerosos prisioneros.

Al sureste de Imola los paracaidistas alemanes se han distinguido una vez más en la lucha, conquistando nuevas posiciones de montaña.

En la frontera franco-italiana el enemigo sufrió elevadas pérdidas en el curso de combates locales librados cerca de Mont Cenis.

En el Mar Egeo la guarnición de la isla de Piscopi ha rechazado un nuevo intento británico de realizar un desembarco después de corto pero duro combate.

En el resto del frente oriental

El prefecto de Perpignan cumplimenta al obispo de Seo de Urgel y príncipe del valle de Andorra

Le acompañaban el general Cailles y sus ayudantes

Barcelona, 30.—El prefecto de Perpignan, Latha, y el general Cailles, acompañado de sus ayudantes cumplimentaron en Seo de Urgel al obispo de aquella diócesis y príncipe del valle de Andorra.

Las citadas personalidades regresaron más tarde a Perpignan a través del Principado. —CIFRA.

El ministro de la Gobernación llegó a Almería a bordo del destructor "Gravina"

Le acompañan los directores generales de Sanidad y Regiones Devastadas

Almería, 30.—El ministro de la Gobernación, don Blas Pérez, ha llegado en las últimas horas de la tarde a bordo del destructor "Gravina".

Le acompañan los directores generales de Regiones Devastadas y de Sanidad.

Numerosísimo público acudió a recibir al ministro que fué saludado por las autoridades y jerarquías, rindiendo honores las fuerzas del Regimiento de Infantería de Nápoles con bandera y música.

Desde la tribuna, el ministro presenció el desfile de las fuerzas y de las Falanges Juveniles de Franco y Frente de Juventudes.

El desfile resultó brillantísimo.

Es posible que la entrevista Churchill - Roosevelt-Stalin, se celebre en Gran Bretaña antes de fin de curso

Londres, 30.—Según los círculos británicos generalmente reconocedores de crédito, la proyectada reunión de Churchill-Roosevelt-Stalin, se celebrará antes de fin de año y es posible que se verifique en la Gran Bretaña. —EFE.

Después, en la catedral, se contó un Te Deum, terminado el cual el ministro con la comitiva se dirigió a la finca de Santa Isabel. La banda municipal dió un concierto en esa finca. CIFRA.

EL MINISTRO DE LA GOBERNACION VISITA EL PUEBLO GRANADINO DE TABLORES

Granada, 30.—El ministro de la Gobernación ha visitado en la tarde de hoy el nuevo pueblo granadino de Tablores reconstruido por la Comarcal de Regiones Devastadas.

El acto constituyó una impresionante manifestación de gratitud y respeto hacia el ministro.

El ministro a su regreso a Málaga era esperado en Motril por el gobernador y jefe provincial.

El ministro llegó en el destructor "Gravina" y seguidamente se dirigió a Tablores que le dispuso una entusiasta acogida en medio de vitores a Franco y España. El ministro penetró en el templo parroquial.

El obispo auxiliar bendijo el nuevo pueblo y ante la insistencia del público que no cesaba de vitorearle, el ministro le dirigió la palabra:

"El Caudillo, hijo, que supo ganar la guerra, sabe también ahora ganar la paz con la reconstrucción de los pueblos, dotados de todos los elementos de vida".

Encarezco, terminó diciendo, que trabajéis siempre unidos en la causa de España en el bien de todos.

Las últimas palabras del ministro fueron acogidas con vitores a Franco y España.

A continuación Blas Pérez se trasladó a Motril para embarcar de nuevo en el destructor "Gravina" que le condujo a Almería. CIFRA.

Los soviets preparan una gran ofensiva contra la Prusia oriental

Las fuerzas germanas no permanecen inactivas

Berlín, 30.—Los soviets preparan una gran ofensiva en el frente de la Prusia oriental, que desencadenarán en cuanto termine el período del barro, dice el corresponsal de la DNB.

Desde que terminó la primera batalla de Prusia oriental, añade, los rusos efectúan preparativos para la nueva batalla ofensiva. Pueden calcularse en 1.300 aviones los que tienen los soviets a su disposición para la próxima batalla, la mayor parte de ellos son cazas de tipo moderno.

Ante tales preparativos, las fuerzas armadas alemanas no permanecen inactivas y han obrado de la manera más adecuada.

El porvenir—dice el corresponsal—puede ser mirado con esperanzas. —EFE.

HA SIDO CONSTITUIDO un nuevo gobierno polaco

Archinzellky ocupa la presidencia

Londres, 30.—Tomás Archinzellky ha formado el nuevo Gobierno polaco figurando en la Presidencia.

Es del partido socialista.

La cartera de Asuntos Exteriores la desempeña Adam Tarnowski, diplomático de carrera (independiente).

El Gobierno lo integran tres socialistas, dos demócratas nacionales, dos demócratas cristianos y dos independientes.

Del nuevo Gobierno solamente dos formaban parte del Gobierno Mikolachik, el ministro de Defensa Nacional, general Kpkiel, y el ministro de Reconstrucción, Kwapinski. —EFE.

A POLO

UN BUEN ESTRENO
CIFESA presenta la gran película

Las mujeres no son ángeles

una de las mejores producciones dirigidas por WILLI FORTS e interpretada por

MARTHE HARELL y AXEL VON AMBESSER.

La película de argumento más original y divertido que se ha filmado y elogiada por todos los públicos de Europa.

Completa el programa el gran NOTICIARIO NO-DO núm. 98 B, en el que podrán ver el interesante partido de fútbol Atlético-Aviación-Madrid, el estreno de la película "Lola Montes" en Madrid, y un grandioso reportaje de guerra.

NUESTROS PRÓXIMOS ESTRENOS

EL HOMBRE QUE LAS ENAMORA

Un magnífico film nacional, humorístico y dinámico.

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

La mejor película musical de Metro Goldwyn Mayer.

Y después algo sensacional. EL NUEVO MAGO DE LA RISA

¿...?

¡COMERCIALES! ¡INDUSTRIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M. Aymat.
Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Santos.
Q. de Llano, 2, 1.ª T. 817

Anúnciese en **EL FARO**
Diario de la mañana

Antonio Atencia Bourman
ALMACEN DE COLONIALES
Plaza Abastos Vieja núm. 26
Teléfono, 82, CEUTA

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS
Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas
Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDESE máquina coser secreter, nueva, José Antonio 38.
VENDO tres carritos de mano. General Franco, 16.
SE VENDE máquina Singer seminueva. Razon Morro calle C, número 9.
VENDO cama niquelada matrimonio. Razon: Falange Española, 45, primero.

Alquileres
CAMBIARIA casa en Jadú cuatro

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
1 de diciembre, viernes. — Santos Nahum, profeta; Próscolo, Evasio, obispos; Diodoro, presbítero; Mariano, doctor; Lucio, Rogato, Casiano, Cándida, Aniano, mártires; Eloy, obispo; Natalia, Bb., Edmundo Campión y compañeros mártires, S. J. — Hoy es primer viernes.

EL AÑO ECLESIASTICO O LITURGICO

El año civil, como sabemos, empieza el día primero de enero y termina el 31 de diciembre, en cambio al año eclesiástico o litúrgico le da comienzo la primera Dominica de Adviento y termina el sábado que precede al primer domingo de Adviento del año siguiente. Siendo esto así, no puede ser fija la fecha del mes en que caiga dicha Dominica, sino que ha de ir corriendo, en un sentido u otro, desde el 27 de noviembre al tres de diciembre. Mientras transcurre este año litúrgico, se desarrollan en él paralelamente dos ciclos firmes, llamados Del Tiempo y de los Santos, que lo abarcan todo. De aquí la denominación de Propio del Tiempo y Propio de los Santos que se da a los mencionados ciclos, desde la Edad Media.

En el ciclo Propio del Tiempo va desarrollándose la vida, Pasión y muerte de Jesucristo, desde su Expectación como Mesías, hasta su Ascensión a los cielos y la Venida del Espíritu Santo, y se divide en dos partes o ciclos, a los que se da el nombre de Ciclo de Navidad o de la Encarnación y Ciclo de Pascua o de la Redención. Cada uno de ellos tiene su Preparación, su Celebración y su Prolongación respectiva.

En el ciclo de Navidad la Preparación es el Adviento, o Expectación de la venida de Jesús Mesías; la Celebración es su Nacimiento en Belén, su Circuncisión y su Adoración por los Magos; y la Prolongación tiene lugar desde la Octava de la Epifanía hasta septuagésima exclusiva. En el ciclo de Pascua la Preparación remota transcurre desde Septuagésima al miércoles de Ceniza; la próxima, desde Ceniza al Domingo de Pasión; y la inmediata desde este Domingo hasta el Sábado Santo. La Celebración se realiza

en la Pascua, y se complementa en Pentecostés; la Prolongación corre desde la Trinidad hasta el postrer Domingo después de Pentecostés.

En el ciclo Propio de los Santos se va desarrollando la vida, misterios y advocaciones de la Madre de Jesús y Reina de cielos y tierra, desde su Concepción Inmaculada hasta su Asunción, y al mismo tiempo van desfilando los Santos del Antiguo y del Nuevo Testamento, Apóstoles y Evangelistas, Sumos Pontífices, Mártires de ambos sexos, Confesores, Doctores, Virgenes y no Virgenes, Viudas, etc.; todos ellos seguidores o imitadores de Cristo, el cual en definitiva, es el punto central de toda la liturgia católica.

VIRGEN DE AFRICA
Mañana sábado a las ocho y treinta, se celebra ante el altar de nuestra amantísima Patrona, la Santísima Virgen de África, misa cantada y por la tarde a las siete, sábatina y Salve solemne.

NOVENA
En la iglesia de San Francisco, empezó anoche el solemne novenario en honor de la Inmaculada Concepción.

Depositaría Especial de Hacienda.- Ceuta

Libramientos al pago para el día 2 de diciembre.
Banco Español de Crédito, pesetas 8.949'15.
Don José Gargallo Vea, pesetas 11.331'25.
Ferrocarril Larache Aicázar, 14.282'28.
Molina S. L., 13.767'27.
Don Enrique Aragón Díaz, pesetas 2.655'03.
José María Morilla (Centra. Ferretera), 4.805'26.
Molina S. L. 8.713'26

CEUTA AL DIA

1 de diciembre de 1855.
Empieza a alumbrar por primera vez el Faro de Ceuta, cuyo edificio empezó a construirse en 1851.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 189.

ONOMASTICA
Ayer día de San Andrés, celebraron su fiesta onomástica, los señores Pardesa Pulido y Matres García, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

VIAJEROS
Después de pasar una temporada en la Península, ha regresado a nuestra ciudad, el reputado doctor Areces Matilla, que desde esta fecha vuelve a reanudar su consulta.

Electras S. L., 16.578'55
Baeza Hermanos, 5.474'25
Empresa de Alumbrado de Ceuta, 6.849'58
Molina S. L., 26.864'83
Banco Español de Crédito, 19.823'00
Don Lázaro Moya (Sda. Española Oxígeno), 3.973'67
M. Jiménez Córdoba, pesetas 9.110'01
Casa Aguilar 18.294'54
Banco Español de Crédito, 24.946'43
Muñuzuri, Lefrano, Ripolín S. A. de Bilbao, 7.212'21
Electras Marroquies S. A. pesetas 20.715'81
Banco Español de Crédito, 16.779'00.
Ceuta, 29 de noviembre de 1944.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

COMPRA DE
Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA
La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5
PAGA TODO SU VALOR



Desde las 5
¡SENSACIONAL ESTRENO!
La historia de un javio y de sus hombres.
Vidas que palpitan en la angustia de los horrores de la guerra actual.
La película que ha obtenido formidable triunfo en Madrid y Barcelona durante varias semanas.



NOEL COWARD
JOHN MILLS
BERNARD MILES
SANGRE SUDOR Y LAGRIMAS
DIRECCION: NOEL COWARD DAVID LEAN
DISTRIBUCION: CHAMARTIN
(TOLERADA PARA MENORES)

El próximo estreno será:
MUSICA EN EL AIRE
por Vera Lyn y Gerardo y su Orquesta

Otros próximos estrenos:
LA VIDA EMPIEZA A MEDIA NOCHE
Armando Calvo y Marta Santaolalla
LA MASCARA DE HIERRO
Joan Bennet y Louis Hayward
ESPIAS EN ACCION
Jack Buchanan y Greta Gyn
EL EXPRESO DE BROADWAY
Victor Mac Laglen y Sazu Pitts.
RECUERDA AQUEL DIA
Claudette Colbert y John Payne.
LA SELVA DEL TERROR
Superserie por Frances Grifford (La Mujer Tarzan).
HISTORIAS DE FILADELFIA
K. Hepburn-Gary Grant y James Steward
EL REY DE LAS FINANZAS
Miguel Ligero y Mercedes Vecino.

✠

ROGAD A DIOS POR LAS ALMAS DE

Don Francisco Herrera Tizón
que falleció en Ceuta el día 1 de noviembre de 1944
Y DE LA JOVEN

Antonia Herrera Trujillo
Que falleció en Castillón (Lugo) el día 14 de noviembre de 1943. (Primer aniversario)
R. I. P.

Sus desconsolados: esposa y madre, doña Agustina Trujillo Romero; hijos y hermanos, don José, don Luis, doña Josefa y doña Juana; hija y hermano político, don José Almenara Molina; hermanos y tíos, doña Isabel y don Diego (ausentes); hermanos políticos y tíos, don Andrés y doña Francisca Trujillo; primos y demás familia.

Ruegan a sus amistades, les tengan presentes en sus oraciones y asistan a las misas que por el eterno descanso de sus almas tendrán lugar el día 2 de diciembre a las 9 y a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

**EDITORIAL
POLITICA
penitenciaria**

El ministro de Justicia, ha hecho publica una nota que comentamos por su general interés. Se trata de la relación numérica de penados puestos en libertad al terminar el año penitenciario, merced a la generosa política del Generalísimo Franco, abierta siempre al perdón y a la benevolencia, y llevada a la práctica de una forma tan correcta como humanitaria desde el angulo sereno de su pensamiento español.

Se informa por el Ministerio de Justicia, que más de 24.000 penados han sido liberados el presente año; lo que representa un exponente claro de ese espíritu que informa hoy plenamente el sentido cabal y completo de nuestro Movimiento inspirado en principios cristianos del más puro sabor español.

Una vez más el Estado nacional-sindicalista se siente máximamente generoso. Pasados los tiempos duros en que un clima áspero de lucha imponía necesarios rigores, un aire de comprensión nobilísima ha impulsado nuestra política penitenciaria que solo tiene ya como único objetivo, borrar las huellas amargas y dolorosas de la contienda y lograr el triunfo de la unidad entre los españoles. Los beneficios de la libertad condicional y las numerosas reducciones otorgadas han hecho ya que esta liberación en su mayor parte sea por fortuna una realidad. Podemos por lo tanto comentarlo muy alto. En las cárceles solo quedan ya los que cometieron delitos de sangre, sometidos a procedimiento normal. Los que fueron juzgados por tribunales con arreglo a normas clásicas de Derecho, pero sobre unos y otros, vela el imperio legal de la Justicia de Franco, clave de toda nuestra política penitenciaria.

El ministro de la Gobernación visitará probablemente Jaen

Jaen, 30. Se anuncia la probable visita a esta del ministro de la Gobernación a su regreso de Córdoba después de su viaje por Granada, Málaga y Almería. De confirmarse las noticias, el próximo sábado el ministro asistirá a la inauguración oficial de los centros de maternología en Baeza, Ubéda, Villanueva del Arzobispo y La Carolina, acompañado de los directores nacionales de Sanidad y Regiones Devastadas. CIFRA.

En Francia ha sido detenido el príncipe Sergio de Lichtentferb

Es acusado de colaborar con los alemanes

París, 30. — Ha sido detenido el sobrino de la reina de Italia, príncipe Sergio de Lichtentferb, acusado de haber colaborado con los alemanes. — EFE.

Caja Postal de Ahorros
Noticias de divulgación

Este servicio que se encuentra establecido en todas las oficinas de Correos de España, con la natural ventaja de poder hacer imposiciones y reintegros en cualquier lugar que uno se encuentre dentro del territorio español, está garantizado por el Estado, siendo su seguridad total y absoluta. Si en una localidad no existe Oficina de Correos autorizada para el servicio por estar a cargo de un agente rural, a éste se le puede hacer el encargo de la imposición o reintegro deseado; e incluso al cartero urbano que llega hasta el piso en que uno vive en las grandes poblaciones, se le puede confiar la misión antes indicada. Pero aún llega a más la extensión del Servicio, pues cuantos individuos se encuentren en el extranjero y este país tenga establecido con España el servicio de Giro Postal, puede el titular dirigirse directamente a la Caja Postal en Madrid, para que utilizando aquel servicio pueda ser efectuada la operación que interesa. Y los domingos, cuando todo establecimiento bancario está cerrado, la ventanilla de la Caja Postal permanece abierta y a su disposición.

Las libretas de libre disposición pueden ser extendidas a nombre de una o dos personas o de entidad social, devengando el interés corriente del dos por ciento, salvo que se condicionen las operaciones a seis meses o un año, en cuyo caso rentan el dos y medio o tres por ciento, respectivamente.

Para tu hijo pequeño que necesitas educarle en la virtud del ahorro, puedes adquirir una "libreta infantil" que devenga el máximo de intereses; y cuando él llegue a los catorce años, y para su educación necesites hacerle sentir la virtud del ahorro, aquellos diez céntimos que dejó de gastar en una golosina, harás que haciendo efectivo el reintegro indispensable los vea trocados en duros que le servirán para comprar el libro o abrigo que él tanto desea, y que por las circunstancias del momento le habrás dicho, que tu no puedes adquirirle; y como en la Caja Postal, este titular de más de catorce años actúa como emancipado, su hábito al ahorro se ira formando por acción directa y eficiente.

Pero si tú eres viajante en cualquiera de sus múltiples facetas, podrás proveerte de la libreta comercial para reintegrarte en el acto, y en cualquier punto de España, mil pesetas diarias.

Si sueñas con tener casa propia, rodeada de jardín y con las comodidades de la civilización actual, manumitiéndote del alquiler mensual, de acuerdo con la Obra Sindical del Hogar puedes adquirir una libreta para el Hogar, que te hará tangible la cuota que hayas de entregar para poseerla de la vivienda adorada.

Más no creas que aquí han terminado las modalidades de la Caja Postal, pues si tus ahorros te permiten la adquisición de Valores, la Caja Postal, sin gasto alguno, te los adquirirá en Bolsa, te los conservará gratuitamente en la Caja General de Depósitos y todos los trimestres te

cobrará y abonará el importe de los cupones; y si una desgracia, Dios no lo quiera, te obligase a venderlos, la misma Caja Postal lo haría para abonarte su importe, si es que antes de llegar a tal extremo de vender, no has preferido utilizar una Cuenta de Crédito de las que también concede, mediante interés módico, la Caja Postal a sus titulares.

ESPAÑOL: CONFIA TUS AHORROS A LA CAJA POSTAL Y TENDRAS PLENA SEGURIDAD DE OBTENER LOS RENDIMIENTOS MAXIMOS.

Acuerdo anglo-norteamericano

A partir de 31 de diciembre cesarán los envíos norteamericanos de acero y otras materias a Inglaterra

Washington, 30. A partir del 31 de diciembre cesarán los envíos norteamericanos a Inglaterra de acero y otras materias primas y fabricadas, en virtud de los préstamos de Arriendo, a consecuencia de un acuerdo "justo" de reconvencción, elaborado por el delegado británico Lord Keynes y el adjunto del secretario de Hacienda norteamericano. — EFE.

Los aliados han desencadenado un fuerte ataque en el sector de GEILENKIRCHEN

KOSLAR HA SIDO TOTALMENTE LIBERADA

OTRAS UNIDADES CRUZARON LOS VOSGOS ALCANZANDO ANDLAU

COMUNICADO ALIADO
Cuartel expedicionario, 30. — "Los aliados han desencadenado un ataque al oeste de Lienich, en el sector de Gellenkirchen. Nuestras tropas se hallan en Desk y han ganado terreno cerca de Lindern.

Koslar ha quedado libre de soldados adversarios efectuándose avances en este sector.

En el sector de Duren nuestras tropas han rechazado contraataques en Lameradorf, al norte de Frenz, continuando la lucha en ambas localidades.

Ha cesado la resistencia en Jugserdorf y tras dura lucha el enemigo ha sido expulsado de Lan gerwehe.

Hemos ganado terreno (en una serie de ataques efectuados en la región de Merode, al oeste de Duren.

Más al sur nuestras fuerzas prosiguieron sus movimientos a la salida del bosque de Hurtgen.

Se ha conquistado Klenchay y Hurtgen.

En este sector las concentraciones de tropas fueron atacadas por bombarderos.

Nuestras tropas se hallan cerca de Karlingen, al oeste de Saar lauern.

Otras unidades han alcanzado terreno elevado.

Se ha progresado contra resistencia variable en muchos puntos situados al oeste de Hagenau, en los Vosgos y en la llanura alsaciana situada al oeste del Rhin.

Las unidades aliadas cruzaron los Vosgos y conquistaron Andlau.

Durante el avance en dirección sur, desde Estrasburgo, se ha conquistado Retzin.

Nuestras unidades han alcanzado Matzenhem.

También se ha ganado terreno elevado en los Vosgos meridionales.

El comunicado da también cuenta de numerosas operaciones de la aviación aliada contra los objetivos militares adversarios. — EFE.

¿Exquisitas tapas y excelentes vinos de Moriles y Agustín? En el

**BAR-RESTAURANTE
LAS DOS CC**

Millán Astray, 7
Teléfono 2-7-4
Comidas por cubierto y a la carta



**Durante los días 1, 2 y 3 de Diciembre
UN SENSACIONAL ESTRENO
TOLERADA PARA MENORES**

**NOEL COWARD
JOHN MILLS
BERNARD MILES**



SANGRE SUDOR y LAGRIMAS

DIRECCION:
NOEL COWARD
y DAVID LEAN

DISTRIBUCION
CHAMARTIN

LA CRITICA DE MADRID HA DICHO:

(A B C) "Todo en esta película tiene el módulo de la sencillez, y por ello llega más directa y briosamente al ánimo de los espectadores". (YA) "Un hondo e intenso latido humano, con patético y angustioso acento de tiempos de guerra, mueve y conmueve la acción entera de esta película". (ARRIBA) "Excelente película y documento vivo capaz de situar al espectador en el auténtico marco de esta espantosa guerra". (MADRID) "Magnífico documento histórico y emocional, el escrito en imágenes por Noel Coward e interpretado por el propio autor y realizador". (PUEBLO) "Es admirable esta gran cinta inglesa. Todo interesa, vibra, conmueve y está logrado sin mácula". (INFORMACIONES) "La cinta es técnicamente magnífica, y su parte, que pudiéramos calificar de documental, tiene un gran interés". (EL ALCAZAR) "Noel Coward, como director, productor y actor, logra un éxito indiscutible y en estas tres facetas da buena prueba de su arte".

¡Señoras!

Las mejores lanas para labores

P. P. Z. de fama mundial

**GRAN SURTIDO EN COLORES
DE VENTA**

Perfumería La Sevillana

F. Española 39.

CEUTA

Teléfono 4-8-5



HAY QUE GANARLE A LA REAL

Una derrota nos llevaría probablemente a ser rebasados por santanderinos, béticos y baracaldeses

Un triunfo, en cambio, nos alejaría de la zona peligrosa

Peligroso adversario el que el calendario del torneo nacional de Liga nos depara para el domingo venidero. Sus actuaciones en el torneo le han conducido a ser uno de los más calificados aspirantes al ascenso hasta la División en que militó durante varias temporadas. Conserva todo el empaque, toda la solera, de un Primera División y es su clasificación, a solo un punto del primero, la que más elocuentemente habla de sus méritos y potencialidad. Supo vencer en Inca y en Heliópolis, logrando claros y contundidos tanteos sobre cuantos adversarios desfilaron por su terreno de Atocha. Tiene solo un tropiezo casero: El del empate con el Mallorca. Y dos derrotas fuera: en León y en Alcoy.

Frente a este magnífico conjunto que es la Real Sociedad de San Sebastián, el Ceuta no tiene otra consigna que vencer. Necesita como en ninguna otra ocasión de la victoria y de los dos puntos que aquella lleva aparejada. Sabe ya de la amargura de los puntos positivos y no está dispuesto a que dos más vengan a hundirle irremisiblemente en la zona peligrosa, junto a baracaldeses y constantinos. Animado por ese brillante empate de Heliópolis, en quienes muy pocos creían por el revés sufrido frente al Alcoyano una semana antes, nuestro titular debe buscar este triunfo con todo el ardor de su sangre joven, con todo el ímpetu que caracterizaron aquellas sus excelentes actuaciones contra el Hércules alcañino y el Club Deportivo Mallorca. Luchando con desesperación, sin desmayos ni agotamiento, sus hombres deben arrostrar a este difícil rival y no dejarle en ningún momento hacerse con la iniciativa del juego. No solo va en ello una satisfacción, esa satisfacción que toda victoria produce y más si es frente a un calificado adversario, sino el evitar la caída en tobogán, en ese menos tres del que tan difícil resultará luego salir, adentrándose aún más en la que es todo tranquilidad y sosiego y que para sí quisieran muchos.

Vamos a dejar a un lado los reveses ante leoneses, santanderinos y alcoyanistas. Hagámonos durante estos siete días que separen las visitas de guipuzcoanos y gallegos, la ilusión de que tales tropiezos no se han produ-

cido. Bien mirado, se ha recuperado fuera lo que tan negativamente se perdió en aquellas ocasiones y el equipo titular sigue alimentado de moral e ilusiones. Ahora todos nuestros afanes deben radicar en un triunfo sobre la Real. Hay que vencer el domingo próximo. Derrochando entusiasmo y juego a través de los 90 minutos reglamentarios los once muchachos que ese día vistan nuestra camiseta titular. Alentando constante y fervorosamente al cuadro local toda esa afición crecida y apasionada que acude sin vacilaciones hasta el recinto deportivo de Jadú. El encuentro con los donostiarros tiene una marcada trascendencia. Puede signifi-

car mucho para la clasificación final del Ceuta. El esfuerzo, pues, ha de ser común. De todos. Para algo a todos nos corresponderá el saborear las mieles de tamaño triunfo.

ESTA TARDE LLEGA LA REAL SOCIEDAD

En el vapor correo de la tarde de hoy llegará a nuestra ciudad el equipo de la Real Sociedad de San Sebastián.

El equipo ha permanecido algunos días en Torremolinos y se desplaza a Ceuta con la antelación suficiente para aclimatarse y tomarse un bien ganado descanso.

Sean sus componentes todos bien venidos.

DESPUES DE LA X JORNADA

YA NO QUEDA POR BATIR NINGUN EQUIPO

Solo el Tarrasa y el Talavera no ganaron aún

TAMBIEN EL TOLOSA

El grupo de equipos que aún no saben lo que es ganar un solo partido se va reduciendo paulatinamente. En la novena jornada escapó de él el Tudelano y en la décima acaba de hacer lo mismo el Tolosa, que ha logrado su primera victoria fuera de casa, en Durango. De esta manera, solo el Tarrasa y el Talavera continúan con el cerco aferrado a su casillero de triunfos.

Los onces que más victorias llevan conquistadas son el Erandio, el Osasuna, el Tarragona, el Salamanca y el Elche, que de diez contiendas supieron inclinarse a su favor hasta ocho. Les siguen el Atlético de Bilbao, el Avilés, el Oriñendi, el Alavés, el Cifesa y el Almansa, con siete victorias cada uno.

13 EQUIPOS NO EMPATARON

Tanto el Alavés como el Escoriaza se mantuvieron a la cabeza de los equipos que más veces empataron. Lo hicieron en cinco ocasiones. El grupo de los que aún no saben lo que es terminar en tablas un partido se re-

duce a trece por cuanto la Real Balompédica de La Línea se salió de él al igualar con el Melilla en el campo de éste. Atlético de Bilbao, Zaragoza, Baracaldo, Oriñendi, Leonés, Baleares, Izarra, Burgalesa, Béjar, Zamora, Elche, Imperial, y Alicante son los que no empataron aún.

TODOS PERDIERON YA

Hasta la novena jornada, solo dos equipos se mantuvieron sin saber lo que era una derrota. El Badajoz y el Erandio. Después de la décima, los 118 clubs que intervienen en las tres Divisiones de Liga perdieron algún partido. Tanto el Erandio como el Badajoz conocieron también el amargor de la derrota y se unen al Alcoyano, Osasuna, Tarragona, Salamanca, Palencia y Cifesa, que son los que sólo perdieron una vez.

De diez partidos que se llevan jugados, han perdido ocho el Langreano, el Tolosa, el Tarrasa y la Gimnástica de Abad y siete el Granada, Baracaldo y Constancia.

ELCHE Y TARRAGONA, DESTACARON

Entre las delanteras más eficaces, que más tantos llevan con seguidos, destaca la del Elche que marcó nada menos que 44 goles en los 10 partidos jugados. Les siguen el Alavés y el Salamanca con 38, el Levante con 37, la Burgalesa con 36, el Oriñendi y el Osasuna y el Eldense con 32 y el Celta de Vigo con 30. Las delanteras más ineficaces, sin embargo, las tenemos en el Trujillo, con solo 4 goles, el Langreano con 5, el Irún con 7, el Avila con 8 y el Tanagra con 9.

El marco mejor defendido es hasta ahora el del Gimnástico de Tarragona, que solo se vio batido en seis ocasiones. Les siguen los del Albacete con 7, los del Barcelona y Avilés con 8, los del Medford y el Almansa con 9 y los del Talavera con 10.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	

CIGARRILLOS

Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano)	de 20	4'50
Dominó	Id. Id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS

Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

El príncipe Pedro de Orleans ha sido nombrado hermano de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Pasión

La Princesa Esperanza también pertenece a dicha Hermandad

Sevilla, 30. — El príncipe Pedro de Orleans y Braganza, prometido de la princesa Esperanza de Borbón, será recibido el próximo sábado con toda solemnidad como hermano en la Cofradía sevillana de Nuestro Padre Jesús de la Pasión.

Dicha hermandad tiene su sede en la antigua colegiata de El Salvador. La princesa Esperanza también pertenece a dicha Hermandad como camarera de honor

e igualmente fué miembro de la Cofradía del malogrado príncipe Carlos que cayó por Dios y España durante la cruzada de Liberación. — CIFRA.

Noticias de España

CONSTRUCCION DE PANTANOS EN LA VEGA GRANADINA

Granada, 30. — La construcción de ocho pantanos con una capacidad total de 39 metros cúbicos en esta provincia, se halla actualmente en tramitación. Reportarán un enorme mejoramiento a la vega granadina. — CIFRA.

SE CLAUSURA EL II CURSILLO NACIONAL DE ASESORES PROFICIALES DE EDUCACION FISICA

Valencia, 30. — Se ha celebrado la clausura del II Cursillo Nacional de Asesores provinciales de Educación Física. Se ofició una misa y después los asistentes al cursillo realizaron diversas manifestaciones y ejercicios atléticos y después con asistencia del jefe provincial y gobernador se celebró la clausura. — CIFRA.

EL INGRESO DE HACIENDA EN EL ULTIMO EJERCICIO ECONOMICO

Madrid, 30. — A 557.147.000 pesetas ha ascendido el ingreso de la Hacienda en el último ejercicio económico. — CIFRA.

Estadio Alfonso Murube

El domingo A las 3,45

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

REAL SOCIEDAD

(DE SAN SEBASTIAN)

S. D. CEUTA

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	Valencia
A. Aviación	A. Bilbao
Zaragoza	Alcoyano
Ceuta	R. Sociedad
Onuba	A. Tetuán
Córdoba	Algeciras

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

LA NOVENA EN HONOR DE LA PURÍSIMA

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, dió comienzo la novena solemnisima en honor de la Purísima Concepción, como ya se había anunciado previamente.

El templo se encuentra adornado con exquisito gusto. A la hora de la celebración de los cultos, tanto por la mañana como por la tarde, se vió una gran afluencia de fieles.

Predica el Muy Reverendo Padre Emilio Gutiérrez Mañero, que lo hace con un verbo florido y lleno de bellas imágenes.

Un acopiadísimo coro de señoritas interpreta, escogidos cánticos con una depurada voz.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos por ignorarse el paradero de los destinatarios los siguientes telegramas: De Badalona para Francisco Martínez en Hotel Alhambra; de Málaga, para Nicolás Cifuentes.

PRIMER VIERNES EN MEDINACELI

Hoy primer viernes de mes y en la iglesia de San Isidro se celebrarán los acostumbrados cultos mensuales en honor del Santísimo Cristo de Medinaceli, con misa de comunión general por la mañana y por la tarde exposición: Santo Rosario; Letanias, estación mayor; bendición y solemne reserva. Terminados los cultos de la tarde y como es costumbre se celebrará el besapie al Santísimo Cristo.

REGISTRO CIVIL

Defunciones

Catalina Rubio Ruiz, de 30 años.

No hubo ningún matrimonio ni ninguna defunción.

LESIONADO

A consecuencia de un balonazo que en el Río Ancho, recibió en la cabeza Antonio Paulette Dominguez, de 7 años, con domicilio en el indicado lugar, hubo de ser asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de uno herida contusa de 1 centímetro y medio en el pómulo izquierdo.

DEL DIA DE LA PATRONA DE ARTILLERIA

Aún no podemos dar a nuestros lectores por no obrar en nues-

tro poder el programa completo de los actos que han de celebrarse en el día de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería. No obstante, podemos adelantar a nuestros lectores que aparte de los recreos lógicos de todos los años para solaz de la tropa, que con tanto cariño atiende el coronel Ardanaz, se celebrará la anunciada corrida de toros el domingo para el rejoneador Marcos Núñez y los diestros Fermín Rivera de Méjico, Aguado, Albayzín y Juanito Bienvenida, todos ellos nuevos en nuestra plaza. El lunes probablemente se celebrará una solemne función religiosa y a continuación un vino de honor. Al igual que en años anteriores, también en este probablemente se celebrará la gran fiesta de gala por la noche.

LA PATRONA DE INFANTERIA

No tenemos aun idea de los festejos que se van a organizar este año para la Patrona del glorioso Cuerpo de la Infantería. Sin embargo hasta nosotros llegan noticias de que se está preparando una gran velada teatral, en la que intervendrán nada menos que dos conglomerados o grupos artísticos.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Antonio Merino Moreno; Juan Ortiz Arias; Gabriel Gutiérrez Padilla y Víctor Díaz Beid.

DEPORTES

Ante el partido del domingo

Basta solo el ver la cara a los jugadores del Algeciras, para darse cuenta de lo que va a ocurrir el domingo próximo en Córdoba o sea que nuestro equipo titular va a saltar a la cancha para traerse los dos puntos, o al menos uno, y que lógicamente, los cordobeses, van a pasar las negras para evitar esto. Después de lo ocurrido en Coria y que como muy bien dice "Pegar" debió ser baloncesto, cabe abrigar las más halagüeñas esperanzas con vistas a este encuentro que sin ser decisivo para nuestros muchachos si continúan elevando si se gana su moral. En resumen creemos que el Córdoba va a pasar una mala tarde.

EL DIA 6 CON EL CELTA

Se nos ha comunicado que el

próximo día 6 contendrá nuestro equipo titular con el Celta de Vigo en un partido amistoso. De esta forma nuestros aficionados podrán ver al grupo de Vigo.

DESDE MI CABINA

Otro gran festival

Ni que nos encontráramos en la semana de feria a juzgar por las apariencias. Ahora nos llega la información, que con toda clase de reservas damos, según la cual, se está preparando un gran festival para el día de la Patrona de la Infantería. Según nuestro amable comunicante rejonaría don Juan Belmonte y pisarían la arena Chicuelo, Manolo Martín Vázquez, Gallito y todo ello con unas reses de postiu.

Montilla.

CARTELETA

Cinema España

El domingo próximo formidable y grandioso estreno:

Estrella Azul, Sociedad Anónima de Cinematografía presenta:

ASELINATO EN SOHO

¡¡Pánico en los barrios de Londres!!

Pronto: "La mano que aprieta".

Teatro Andalúz

Todos los días y todas las noches en funciones numeradas, un desfile ininterrumpido de belleza y arte en la

GRAN COMPANIA DE VARIETADES

Los más escogidos números, las más bellas canciones, los más bonitos baillables.

Todos los días tarde y noche.

Delegación del Ministerio de Trabajo.-Ceuta

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha remitido a este Organismo los Titulos de Beneficiarios de Familias Numerosas de los señores que a continuación se relacionan:

Don José Benítez López, don Luis Blanca Murcia, don Bernardo Buceta, doña Encarnación Castellero, don Francisco Cutillas, don Manuel Chacón, don Diego Duarte, don Antonio Encina, don Salvador Escoc, don Tomás Estevez, don Joaquín Fernández, don Francisco Gil, doña María Frías, don José González, don Antonio Guzmán, don Daniel Leal, don Angel Lebrero, don Martín Mejibar, don José Moreno, don Isidro Muñoz, don Angel Noya, don Patricio Pochecho, don Juan Parra, don Manuel Roda Muñoz, don Antonio Roda Muñoz, don Manuel Rondón, don Jerónimo Sepúlveda, don Luis Sánchez - Tembleque, doña María Toño Díaz, don Miguel López García, don Sidi Sedik Ben Hamido y don Hamed Ben Ale Sucl.

Ceuta, 30 de noviembre de 1944.

El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

Disposiciones oficiales

Madrid, 30. — El Boletín Oficial publica hoy:

Presidencia: Orden nombrando oficial primero del Cuerpo general de Administración de Hacienda Pública para ocupar una vacante en la Delegación de Hacienda de la Alta Comisaría de España en Marruecos a don Juan O. Sierra.

Se fijan los precios para el chocolate de tipo familiar.

Hacienda. — Orden señalando el recargo que se cobrará en las aduanas en diciembre, en 25770 enteros por ciento. — C.F.R.A.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

LA PATRONA DE ARTILLERIA

Con motivo de celebrarse el próximo día 4 la festividad de

FERROCARRILES DE MARRUECOS

SERVICIO DE AUTO-VIA

Para el próximo domingo, día 3. de Diciembre, con motivo del partido de fútbol, que se celebrará en Ceuta, entre los equipos Real Sociedad de San Sebastián y S. D. Ceuta, se establecerá un servicio especial de Auto-Via, con salida de Tetuán a las 13,55 y llegada a Ceuta a las 15,05, combinado con dos autobuses, que conducirán a los asistentes a este partido desde la Estación de Ceuta al Campo de Deportes, incluido este servicio en el precio del billete, que será: 18,00 Pts. en primera clase y 10,00 Pts. en tercera, regresando con salida de Ceuta, a las 20,00 horas.

El sábado, día 2, saldrá el Auto-Via, con viajeros del Muelle España, destino a Tetuán a las 18,00 horas, llegando a Tetuán a las 19,09.

El lunes 4, circulará con viajeros, saliendo de Tetuán a las 8,50 y llegando al Muelle España a las 10,05.

Los billetes para el servicio de fútbol, se encuentran a la venta en la Agencia "Rauda", sin aumento de precio y en laquilla, una hora antes de la salida.

LA DIRECCION.

Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, la Asociación de Señoras de tan excelsa Santa, celebrará a las once de la mañana una solemne función religiosa en el templo de Nuestra Señora de las Angustias y al día siguiente en el mismo templo una Misa de difuntos por los Caídos de tan heroicas fuerzas.

Si mismo día cuatro comenzará el tríduo a las nueve de la mañana en el templo parroquial.

Agradecemos a la distinguida Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros la atenta invitación que para la asistencia a estos actos nos ha sido remitida.

CONCIERTO DE MUSICA

Organizado por la sociedad "Amigos de la Música" se celebró en el salón de actos del grupo escolar "José Antonio" un magnífico recital de piano y violín a cargo de los eminentes artistas José M. Garrido y Emilio Espinosa.

Asistió un selecto y numerosísimo público que tributó a los felices intérpretes una calurosísima ovación.

LOS CURSILLOS DE ESTADISTICA

Como anunciamos a nuestros lectores comenzó el cursillo que para los funcionarios de los Cuerpos Administrativo y Municipal, una por cada región y Junta de Servicios Municipales, se están celebrando a fin de capacitar a oficiales de aquellos Cuerpos para dichas funciones en los

(Pasa a la página 6.)

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Al macén de música

M. Fernández Benítez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono, 519 Falange Española, 11

La Unión y El Fenix Español
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1854
Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21
Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado. 97.
Autorizado por la Dirección General de Seguros.

Dr. ARECES MATILLA
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria
Reanuda su consulta de 5 a 7
Jáudenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. -CEUTA

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo
En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja
Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado
Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) 3-0-3 Ceuta
Tetuán: Plaza José Antonio 11 2-1-0 tetuan

El Doctor W. Santos
REANUDA SU CONSULTA
Partos y enfermedades de la matriz
Horas de consulta de 4 a 7
Queipo de Llano núm. 2. (primero) CEUTA

Un litro de colonia 9,95 | Un tubo Profiden 2,90
Una pastilla Gurys locador 2,80 | Un frasco lintura «Komol» 8,95
Peines, cepillos para dientes y cientos de artículos baratísimos.
Droguería «ROMA» (la misma calle que Julián)

TETUAN

(Viene de la página 5)
distintos organismos de la Administración de la Zona.

En la tarde de ayer visitó a los cursillistas el Excmo. señor secretario general de la Alta Comisaría, siendo recibido por los profesores y alumnos a quienes saludó, dirigiéndoles palabras de afecto y aliento para que terminen sus estudios con aprovechamiento.

Recalcó S. E. el interés que por estos cursillos tiene el Excelentísimo señor Alto Comisario, teniente general Orgaz.

DEPORTES

El Atlético de Tetuán a Huelva
En el vapor correo de hoy, marchan rumbo a Huelva, los jugadores del Club Atlético de Tetuán, al objeto de disputar al Oñuba de aquella plaza, dos valiosos puntos del torneo de II División de Liga.

Los jugadores marcan en unánimidad y dispuestos a enmendar su deficiente clasificación.

Debuta en las filas atléticas el jugador de la Juventud Baiompélica, Belenguer, que actuará en el puesto de centro delantero y del cual se espera un gran rendimiento.

El nuevo entrenador de los blanquirojos, nos facilita la alineación que presentará en el Velódromo y que es la siguiente:

Valdés; Humanes, Bermúdez; Soto, Torres, Molina; Puente, Claudio, Belenguer. Lara y Pedro

Buen viaje y suerte, les deseamos.

GRAN ENTUSIASMO EN TETUAN ANTE EL REAL SOCIEDAD-CEUTA

Pocas veces se ha visto una expectación tan grande como la que ha despertado en Tetuán el trascendente encuentro que disputarán el próximo domingo en "Alfonso Murube" la Real Sociedad de San Sebastián y S. D. Ceuta.

Rápidamente se han cubierto las plazas del auto-via y son numerosísimos los que han contratado taxis, así como los que marcharán en tren.

Por aquí se espera un triunfo de los merengues. Que así sea es lo que deseamos.

Rogelio.

LA LEY DE PRESTAMOS Y ARRIENDOS

Inglaterra exportará los artículos recibidos de los EE. UU.

Washington, 30. — Después de la derrota de Alemania, Inglaterra podrá exportar artículos recibidos de los Estados Unidos en virtud de la ley de Préstamos y Arriendos y pagados en efectivo, dice el comunicado del Comité especial de Préstamos y Arriendos. Con ello se resuelve el problema del porvenir de dicha ley. — EFE.

Tokio ha sido nuevamente bombardeado

SE REGISTRARON IMPORTANTES DAÑOS

El presidente del Consejo, Koiso, recomienda calma a la ciudad

Tokio, 30. — Tokio ha sido atacado por bombarderos norteamericanos. Se lanzaron bombas contra la capital y sobre la provincia de Shizuoka, dice el comunicado del Cuartel Imperial. Se registraron importantes víctimas, pero ningún daño en las instalaciones militares. — EFE.

Tokio, 30. — El presidente

Aumenta la resistencia alemana en el oeste, lanzándose continuos contraataques

En los ríos Sarre y Roer se libran las mayores batallas de la guerra

EN LOS RIOS SARRE Y ROER SE LIBRAN LAS MAYORES BATALLAS DE LA GUERRA

18 feroces ataques lanzan los alemanes en 25 horas

París, 30. — Las mayores batallas de la guerra parecen librarse esta noche frente a una furiosa resistencia alemana en los ríos Sarre y Roer, que protegen la Selva Negra alemana, dice el corresponsal de Reuter en el Cuartel general aliado.

En 25 horas los alemanes han desencadenado 18 feroces ataques, que fueron rechazados en todas partes.

La resistencia alemana continúa aumentando. — EFE.

INTERCAMBIO DE PRISIONEROS EN SAINT NAZAIRE

Varios oficiales y soldados alemanes regresan voluntariamente a la fortaleza

Berlín, 30. En Saint Nazaire hubo un intercambio de prisioneros, según dice la Oficina Internacional de Información.

Cinco oficiales alemanes, nueve suboficiales y cuarenta soldados alemanes han regresado voluntariamente a la fortaleza. — EFE.

LAS FUERZAS DE HODGES A TREINTA KILOMETROS AL INTERIOR DE ALEMANIA

Londres, 30. — Después de la conquista de Langerwehe, localidad situada al noroeste de Duren, las fuerzas del general Hodges, se encuentran actualmente a unos treinta kilómetros al interior de Alemania dice el enviado especial de Reuter en el Cuartel del Primer Ejército norteamericano. — EFE.

UNIDADES DEL NOVENO EJERCITO EN EL ROER

París, 30. — Poderosas unidades del Noveno Ejército han llegado al río Roer al sur de Lin-

nas y otras fuerzas luchan en las localidades de Flossdorf, casi en la orilla oriental del Roer. — EFE.

El embajador de España en Lisboa se entrevista con el presidente Oliveira Salazar

Lisboa, 30. — El embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco, se ha entrevistado con el presidente del Consejo, Oliveira Salazar, quien recibió también al encargado de Negocios de Rumanía. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

El premio de periodismo para Diciembre

Versará sobre «La Navidad española como ejemplo de paz»

Madrid, 30. — La Delegación Nacional de Prensa anuncia la convocatoria del premio de periodismo de diciembre de 1944, que versará sobre el tema "La Navidad española como ejemplo de paz".

Podrán concurrir los trabajos inéditos, cuyos artículos serán enviados a la Delegación Nacional de Prensa hasta las 24 horas del día 5 de enero del año próximo. — CIFRA.

Acción aeronaval en aguas de Leyte

4 buques hundidos

Tokio, 30. Un buque de línea y tres navíos de transporte han sido hundidos por seis aviones pertenecientes a la unidad naval de Yosukuni, del Cuerpo de ataque extraordinario, dice el Cuartel Imperial.

Otro navío de línea o crucero, ha sido gravemente averiado y se ha incendiado.

Dos aparatos que acompañaban a los atacantes no han regresado. La operación se realizó en la bahía de Leyte. — EFE.

Los alemanes desencadenan contraataques en los sectores del VIII y del V Ejércitos

Los aliados abandonaron Monte Belvedere y algún terreno al suroeste de Faenza y al sureste de Bolonia

Cuartel del Mediterráneo, 30. — Comunicado: "Con la mejoría experimentada por el tiempo se han librado numerosos combates

locales. En el sector del Octavo Ejército, el enemigo desencadenó una serie de contraataques de poca envergadura, rechazándose y permaneciendo la situación del frente intacta.

En el sector alpino al suroeste de Faenza, hemos evacuado un terreno anteriormente en posesión del enemigo.

Nuestras patrullas han desplegado mucha actividad en esta región.

En el frente principal del V Ejército el enemigo desencadenó una serie de contraataques, de intensidad variable, y ganó algún terreno cerca de Monte Castellaro al suroeste de Bolonia, obligando a nuestras tropas al abandono del Monte Belvedere, al noroeste de Forca y Terme. Los demás contraataques se rechazaron, reduciéndose la actividad de los duelsos artilleros.

El comunicado da cuenta de los bombardeos de objetivos militares, entre ellos Enns, (Austria, Munich e Insbriuck).

Las fuerzas aéreas aliadas hicieron más de 600 vuelos. — EFE.

Declaraciones de Slimson sobre la producción de municiones de artillería

«La situación es difícil a menos que aumente la producción de los Estados Unidos»

Washington, 30. Stimson ha declarado que Eisenhower ha aplazado la presente ofensiva general hasta que pueda acumular mayores reservas de municiones de artillería.

Agregó que la situación de la artillería ha sido y es difícil de resolver, a menos que aumente la producción de los Estados Unidos.

Nuestro consumo de municiones de artillería, dijo es ahora diez veces mayor que la de Alemania. — EFE.

MUJER TRABAJADORA!

La plenitud de tu felicidad al contraer matrimonio te la proporcionará un Préstamo Nupcial con el que podrás formar tu propio hogar.

Infórmate en las Delegaciones de Subsidios Familiares o en las de la C. N. S.

Ultima hora deportiva

Se han designado los primeros partidos de COPA

EL "CEUTA" habrá de eliminarse con el "Real Madrid"

El orden de los campos los fijará próximamente el Comité de Competición



Madrid, 30. — En los locales de la Federación Española de Fútbol se ha verificado el sorteo de los primeros partidos de Copa de S. E. el Generalísimo que, como se sabe, se jugará este año conjuntamente con el Campeonato Nacional de Liga.

Conforme a las bases establecidas de antemano, cuatro equipos quedan exceptuados de esta primera eliminatoria, encontrándose clasificados por tanto para la siguiente. Estos cuatro equipos son el Deportivo Castellón, Real Gijón, Real Santander y Ferrol F. C.

Los partidos señalados para la primera eliminatoria — que se jugarán en los días 31 de diciembre de 1944 y 21 de enero de 1945 — son los siguientes:

Valencia contra Xerez.

A. Aviación contra R. Betis. Real Madrid contra CEUTA. Mallorca contra Sevilla. Constancia contra Oviedo. Barcelona contra R. Zaragoza. Español contra Celta. Sabadell contra Alcoyano. R. Sociedad contra D. Coruña. A. Bilbao contra C. Leonesa. Baracaldo contra R. Murcia. Granada contra Hércules.

El orden de los campos donde se jugarán tales partidos eliminatorios queda pendiente hasta tanto el Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol estudie las conveniencias de los clubs, en relación con los partidos de Liga que les correspondan jugar en las fechas anteriores y posteriores a las designadas para esta primera eliminatoria de Copa. — ALFIL.